
 29 年度から介護サービスの申請

手続きが、市窓口での簡単なチェッ

クシート（25項目）でも可能となり

ます。しかし、これが問題ありで、

要介護認定を受けていないと訪問看

護や福祉用具の貸与、ショートステ

イ等を利用できない事態がうまれる

可能性があります。サービスを利用

する際は、これまでのように要介護

認定の申請を行って下さい。 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

星
田
周
辺
地
域
に
は
、
星
田

コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
セ
ン
タ
ー
の

小
さ
な
図
書
室
し
か
な
く
、
図

書
館
の
充
実
が
求
め
ら
れ
て

い
ま
す
。 

 

平
成
元
年
に
星
田
図
書
館

【
問
】 

星
田
北
・
駅
北
地

区
で
は
大
規
模
商
業
施
設

を
核
と
し
た
土
地
区
画
整

理
事
業
が
計
画
さ
れ
て
い

る
が
、
事
業
の
内
容
が
市
民

に
知
ら
さ
れ
て
い
な
い
。
市

民
に
情
報
を
知
ら
せ
、
意
見

を
聞
く
べ
き
と
考
え
る
が
。 

【
答
】
区
画
整
理
事
業
は
地

権
者
が
組
合
を
設
立
し
て

行
う
事
業
で
あ
り
、
広
く
市

民
の
意
見
を
い
た
だ
く
位

置
づ
け
で
は
な
い
。
一
定
の

構
想
が
策
定
さ
れ
ま
し
た
が
、

図
書
館
整
備
の
国
補
助
金
が

廃
止
さ
れ
た
こ
と
な
ど
か
ら
、

計
画
は
休
止
し
た
ま
ま
で
す
。 

 

市
は
今
年
度
、
公
共
施
設
全

体
に
つ
い
て
今
後
の
管
理
計

画
を
策
定
す
る
予
定
で
す
。
日

案件名 

賛否の状況 （○賛成 ×反対） 

日本共産党の見解 
共産党 公明党 

市民 
クラブ 

自民党 
大阪維
新の会 

会派 
無所属 

中
上 

皿
海 

藤
田 

友
井 

新 

三
浦 

久
保
田 

野
口 

片
岡 

雨
田 

黒
瀬 

岡
田 

前
波 

山
本 

松
村 

平成 28 年度交野市一般会計
予算について 

× × × 

 

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○ 
公立幼児園民営化、学校給食センターの調理民間
委託など公共サービス後退の方針を盛り込んだ市
長戦略に基づく予算編成であるため反対。 

平成 28 年度交野市国民健康
保険特別会計予算について 

× × × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○ 
平成２８年度も保険料が値上げされる見通しであ
る。高すぎる保険料の引き下げを求めて反対。 

平成 28 年度交野市介護保険
特別会計予算について 

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○ 
平成２９年度から始まる新総合事業では現行と同
等のサービスが確保されるよう求めて賛成。 

平成 28 年度交野市後期高齢
者医療特別会計予算について 

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○ 
平成２８年度から保険料は若干引き下げとなり、
軽減措置も継続されることから賛成。 

 友井議員は議長のため、採決には参加していません。 

■平成 28年 3月議会での主な議決結果 

市内の図書室(館)の蔵書数・面積など 

 
蔵書数（冊） 面積 新聞の配置 

倉治図書館 93,008 973 ㎡ 朝日・産経・読売・日経・スポーツ 

青年の家図書室 65,551 271 ㎡ 朝日・産経・読売・日経・毎日 

幾野図書室 36,033 227 ㎡  毎日 

星田図書室 20,978 62 ㎡ なし 

 

本
共
産
党
は

こ
の
計
画
で
、

こ
れ
ま
で
遅

れ
て
き
た
星

田
地
域
の
図

書
館
整
備
を

必
ず
検
討
す

る
よ
う
求
め

ま
し
た
。 

方
向
が
定
ま
れ
ば
、
適
切
な

時
期
に
情
報
提
供
に
努
め

た
い
。 

【
意
見
】
市
と
し
て
多
額
の

税
金
投
入
を
予
定
し
て
お

り
、
駅
周
辺
の
ま
ち
づ
く
り

は
市
民
全
体
に
か
か
わ
る
。

地
元
を
は
じ
め
市
民
に
情

報
を
知
ら
せ
意
見
を
よ
く

聞
く
必
要
が
あ
る
。 

 

市がいう民営化のメリット 日本共産党の主張 

老朽化による建物の改修や建て
替えコストが大幅削減できる。 
公立だと全額市負担になる。 

公立であっても、建て替え費用の１/２は交付税措
置がなされ、残り１/２の 80％についても社会福祉
事業債を充てることが可能となっており、市の説明
は正確ではない。 

保育運営にかかるコスト（特に
人件費）が削減できる。 

安易な人件費の削減は、保育の専門家として、研修
や実践を積み、保育の質を守ってきた、交野市の財
産を切り捨てるものであり、到底納得できない。 

保育の質も受託法人との協定締
結で確保できる。 

障がい・アレルギーのある児童、子育て困難家庭等
の受け入れ、民間保育園に移行することでの在園児
の影響が考えられると認めているにも関わらず、他
市での事例などなにも調査せず、民営化を進めるこ
とは無責任である。 

 

 

 

 

と
り
親

家
庭
の

負
担
軽

 

子
ど
も
の
貧
困
は
６
人

に
１
人
へ
と
広
が
っ
て
お

り
、
貧
困
を
断
ち
切
る
支
援

策
が
求
め
ら
れ
て
い
ま
す
。 

【
問
】
就
学
援
助
の
拡
充
、

給
付
型
奨
学
金
の
創
設
、
ひ

減
等
に
対
す
る
考
え
は
。 

【
答
】
就
学
援
助
の
認
定
基

準
額
は
実
際
の
家
族
構
成

に
近
い
算
定
と
な
る
よ
う

見
直
し
の
検
討
を
し
た
い
。

給
付
型
奨
学
金
は
難
し
い

が
、
現
行
５
月
の
貸
付
時
期

を
早
め
る
検
討
を
し
た
い
。

婚
姻
歴
の
な
い
ひ
と
り
親

子
ど
も
の
貧
困
対
策
に
つ
い
て 

公
立
幼
児
園
民
営
化
の
根
拠
く
ず
れ
る
！ 

 

星
田
地
域
の
図
書
館
の
充
実
を 

星
田
北
・
駅
北
の 

土
地
区
画
整
理
事
業
に
つ
い
て 

 

保
護
者
ら
の
不
安
が

広
が
る
な
か
、
市
は
、

公
立
幼
児
園
の
１
園
民

営
化
を
コ
ス
ト
削
減
目

的
で
す
す
め
よ
う
と
し

て
い
ま
す
。
し
か
し
、

現
在
、
交
野
市
で
は
保

育
の
約

70

％
を
民
間

が
担
っ
て
い
ま
す
。 

 

日
本
共
産
党
は
、
本

来
の
保
育
の
公
的
責
任

を
果
た
さ
な
い
も
の
だ

と
し
て
反
対
し
て
い
ま

す
。 

 

家
庭
へ
の
寡
婦
控
除
（
保
育

料
減
免
な
ど
）
適
用
を
、
各

市
の
動
向
を
踏
ま
え
検
討

し
た
い
。 

【
問
】
交
野
の
子
ど
も
の
実

態
調
査
及
び
、
貧
困
対
策

（
経
済
・
教
育
等
）
計
画
は
。 

【
答
】
庁
内
の
推
進
体
制
の

整
備
後
、
計
画
を
策
定
し
施

策
の
展
開
を
図
り
た
い
。 


